

八雲町の産業活性化を応援！ 企業版ふるさと納税の贈呈式が行われました

株式会社デルソーレ(本社：東京)、株式会社高橋組(本社：函館)より「企業版ふるさと納税」の申出を賜り、寄附贈呈式が行われました。

寄附金は、「産業を活性化し、働く人をつくる事業」に活用させていただき、地域経済の更なる活性化を図ります。



株式会社 高橋組

産学官のコラボ 「二海サーモンの二味弁当」 試食会を開催しました！

10月19日(水)函館短期大学付設調理製菓専門学校で、(株)イチヤママル長谷川水産と函館大学、八雲町の産学官で協力・連携して取り組んだ、北海道二海サーモンを活用した二味(ふたみ)弁当の披露と試食会が開催されました。

函館大学の学生が、北海道二海サーモンの付加価値向上に協力しようと、長谷川水産のアドバイスを受けながら企画立案し、調理製菓専門学校の講師が「二海サーモンの二味弁当」として試作しました。今後の商品化に向けた活動が期待されています。



第41回八雲町 ロードレース大会・第17回 町民スポーツフェスティバル が開催されました！

10月8日(土)八雲町教育委員会・八雲陸上競技協会が主催の八雲町ロードレース大会・町民スポーツフェスティバルが開催されました。

小学生から高校生、親子、青年、壮年の計65名が遊楽部川河川敷のランニングコース、1～3kmのコースを力強く駆け抜けました。

初参加の西野柚帆ちゃん(小学1年生)は、「最後まで走れてうれしかった」と笑顔を見せっていました。



八雲町スポーツ少年団社会福祉貢献事業 『赤い羽根共同募金運動』

八雲町スポーツ少年団では、自分たちがスポーツをできることに感謝し、八雲町の福祉や道内の福祉を推進する事業や福祉団体等を少しでも応援しようと、赤い羽根共同募金運動へ参加をしています。

今年は、大会や練習日程の合間に縫い7単位団、約30名の団員が町内のショッピングセンターで協力の呼びかけを行い、66,315円の募金を集めることができました。皆様のご協力に感謝申し上げます。

スポーツ少年団では、練習や大会への参加だけではなく、世の中が少しでも良い社会となるよう、様々な活動をしています。八雲でスポーツをする子どもたちに、これからも皆様の温かいご声援をよろしくお願いします。

